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REQUERIMENTO Nº/24/S| 2020

Senhora Presidente,

O Vereador Roberson Costalonga — “SALAME” PSDB requer nos
termos regimentais, após aprovação em Plenário, seja encaminhadoao Senhor
Prefeito Municipal, o seguinte pedido de informações:

Considerando que, a Avenida Vice Prefeito Anésio Capovila teve
notadamente um aumento de fluxo de veículos considerável, por conta do
crescimento de núcleos habitacionais na região e alterações no transito local
estamos recebendo reclamações de moradores do Condomínio Residencial
Bosque do Frutal, altura do nº 1000, sobre a velocidade desenvolvida pelos
veículos no local; questiona-se?

É possível! um estudo que viabilize a possibilidade de colocação de
redutor de velocidade (lombada) na Avenida Vice Prefeito Anésio Capovila no
trecho entre o MERCADO FRUTALLE e a portaria do CONDOMINIO
RESIDENCIAL BOSQUE DO FRUTAL?

Se sim, e sendo possível a colocação do redutor de velocidade no local
solicitado, qual seria o prazo para viabilização da solicitação?

Se não, quais as razões técnicas, que inviabilizam a colocação do
fedutor de velocidade no local solicitado?
=

Justificativa: Moradores da região alertam para a necessidade da
iómbada, tendo em vista a velocidade desenvolvida pelos veículos neste trecho
Hipós as alterações no transito local e crescimento do fluxo de veículos no
recho descrito acima.
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